
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   4 月 富士と桜 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

THEY'S MEN'SCLUB OF FUJI-GOKO 

創      立 2003 年 3 月 12 日 3041-1,UCHINO,OSHINO-MURA, 

                 MINAMITSURU-GUN,YAMANASHI-KEN, 

            チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日 PHONE 0555-84-4233 

２０２３年 富士五湖クラブ ４月ブリテン 第 222 号 

国際会長：Wlrik Lawridsen(Denmark) 

「輝かそう、あなたの光を」 

アジア太平洋地域会長：Chen Ming Chen(Taiwan) 

「新しい時代とともに、エレガントに変化を」 

東日本区理事：佐藤重良(甲府 21) 

「未来に向けて今すぐ行動しよう」 

あずさ部長：後藤明久(富士五湖) 

「ワイズへの参加と交流を楽しもう」 

 

富士五湖クラブ会長：望月 勉 

  『地に足をつけた行動を』 

4 月第 1 例会  

 

2023 年 4 月 10 日(金)19 時～ 

     於；市民ふれあいセンター 

 

1、開会点鐘                望月 勉        

2、ワイズソング＆ワイズの信条       

3、会長あいさつ       望月 勉 

4、議事 

5、諸報告 

6、YMCAのうた 

7、閉会点鐘         望月 勉 

               

会長 望月 勉 

副会長 小池亦彦 

副会長 原 俊彦 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 原 俊彦          

 

 

3 月のデータ 

会員数    12 名 

出席者             11 名 

ゲスト             1 名 

出席率            92 ％ 

 

 

 

 今月のハッピーバースデー 

    

     該当がありません。 

今月のアニバーサリー 

 

4 月 13 日 武藤敏彦＆五子夫妻 

       おめでとうございます 

 

 

 

 

 

 



次期会長・部役員研修会 

 
原 俊彦 

原 

3月 3日-4日の一泊泊まりで東日本区次期会

長、部役員の面々が東山荘に集まり研修会が

開催されました。 

私はあずさ部・EMC事業主査としての立場でし

たが、ズームではなくリアルでの研修会はオ

リセン以来久しぶり振りで何回か出ているも

のの何か新鮮な思いで出席しました。 

会議では次期理事・山田公平ワイズの理事方

針として「クラブライフの充実が結果として

会員増強に繋がる。」との説明がなされまし

た。 

夕食懇談会の後、部毎に分かれ部長を囲んで

の親睦会・・・沢山のお酒とおつまみを前に

和やかな集いとなりましたが、途中、後藤あ

ずさ部長も差し入れ持参で飛び入りで参加、

アルコール量が一気に増えて一層賑やかな懇

談会となりました。 

翌日は日曜礼拝、諸手続き等の説明があり予

定通りの時間に閉会となりました。富士五湖

クラブからは小池次期会長と私の 2人が出席

しました。 

 

御殿場クラブ例会 

望月勉 

3 月 9 日(木)富士五湖道路富士吉田南インター

が去年完成してから、初めて御殿場クラブに

参加しました。17 時 20 分、原さん夫妻と一

緒に自宅を出発。17 時 55 分には東山荘に到

着しました。夕方の渋滞も問題なく、予想以

上に便利になりました。家から 35 分です。1

ヶ月前、杉山会長から卓話を依頼されていま

した。 

今回は全員に問題を出し、その回答を卓話に

することにしました。後藤あずさ部長も時間

にはあっこさんと到着。 

 

 

食事をいただいた後「コインと紙幣の問題」

20 問の問題用紙を配布。結果は 5 問正解の森

田東山荘所長がトップで、記念に静岡県の富

士山 500 円コインをプレゼント。4 問正解の

元銀行員 2 名も富士山コインをプレゼントし

ました。近くのクラブですので、また訪問し

たいと思いました。 

 

 

3 月第 1 例会報告 

 

2023 年 3 月 10 日 19 時～20 時 30 分 

於；市民ふれあいセンター 

＜参加者＞望月 2、原 2、後藤 2、武藤＋まき

ちゃん、line ビデオ；三浦 

ゲスト：甲府クラブ会長 田中克男さん・後藤 

茂夫妻(後藤友人) 

 

望月会長の開会点鐘、あいさつ、ゲスト紹介

と続き、最初に line ビデオ参加の三浦さん 

とフライングデｲスク大会について話し合い、

諸報告がなされました。 

 

卓話者に甲府クラブの会長である田中克男メ



ンをお招きして「半導体について」の卓話を

パワーポイントを使ってのわかりやすくお話

ししていただきました。 

なかなか素人の私たちにとって知らないお話

を伺うことができてよかったです。 

田中会長、どうもありがとうございました。 

 

 
 

 
 

＜議事＞ 

・トルコ地震支援募金 クラブとして 

10000 円を東日本区に送金→会計 武藤 

・フライングデｲスク大会について 

   パインズパーク予約 OK。終了後、食事 OK 

望月 

 大月方面の東部地区にも案内を出す。22 施

設。三浦 

 デイスタンスも行う。時間の都合上、各施

設 5 名定員  

参加費は 1 人 200 円(前年通り) ワイズの参

加費は 1 人 1000 円 

 開始時間を 10 分早める。10：10(受付最終) 

終了 12:30 予定 

 お弁当の依頼→acco 大五郎弁当へ 

 ワイズに参加協力の案内を出す→acco 

・これからの予定 

 3/24  3 月第 2 例会 

 4/14  4 月第 1 例会 

 4/28  4 月第 2 例会（望月宅） 

 4/29  第 12 回障がい者フライングデｲスク 

大会 

 

定刻となり、望月会長の閉会点鐘で閉会。 

みんなで近くのファミレスに移動して懇親を

深めました。 

 

東京たんぽぽ Y サービスクラブ 

部長公式訪問 

acco 
2023 年 3 月 11 日(土)、あずさ部長の主人に同

行して自家用車で中央高速を走って新宿まで。 

そこから電車に乗って在日本韓国 YMCA アジ

ア青少年センターへ東京たんぽぽクラブが支

援する liby コンサートに部長公式訪問という

ことで向かいました。 

 

 
 

久々に生のコンサートに触れて感動！ 

コンサートの後は、たんぽぽクラブのメンバ

ーの皆さんとお茶をしながら楽しいおしゃべ

りのひと時を過ごすことができました。 

この日のためにと頑張って病院から一時退院

されてこられたという越智さん。お元気そう

な様子がうれしかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京サンライズクラブ 

 



東京サンライズクラブ 

３月第２お散歩例会(部長公式訪問) 
原 淑子 

 

3 月 18 日東京サンライズクラブ 3 月お散歩第 2

例会＋後藤部長公式訪問に参加しました。当日

は、生憎の雨。お昼の巣鴨のお蕎麦屋（地蔵そ

ば大橋屋）の頃はちょっと雨足も弱まったので

すが、巣鴨地蔵商店街を散策始めるとザーザー

振りに。とげぬき地蔵尊高岩寺、商店街。都電

で庚申塚駅から王子駅まで。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

駅側の「お札と切手博物館」へ。御殿場クラブ

例会での望月会長のお札の話しを思い出したり、

新メーンバーの尾崎時恵さんのご主人尾崎ゆた

かさんのお仕事だった、お札の原版制作の技法

や道具が有りました。もしもご一緒だったらき

っと詳しく教えて頂けただろうなぁ・・。又々、

雨の中を飛鳥山へ。桜はまだちらほらでした。

日本一短いケーブルカー「あすかパークレイル」

でトップへ。「渋沢資料館」「晩香盧」「青淵文庫」

を観覧しました。「晩香盧」「青淵文庫」は、建

築家田辺淳吉の代表作です。 

この田辺淳吉は、私が師事した田辺宮子さんと

言うお箏の先生のお父様で、時々お話を伺って

いましたが、訪れる機会が無く、先生は９年半

前に亡くなられ、もっと早く訪れていればお話

が出来たのにととても残念に思いました。都電

の飛鳥山駅から大塚駅へ。 

 

打ち上げは、長津メン行きつけの「とうふ屋ゑ

ん重」で豆腐懐石コース。豆腐料理に舌鼓。ア

ルコールも進みました。久しぶりの楽しいワイ

ズの語らいも時間となり帰路につきました。 

小山さん、菰渕さん、江原夫妻、後藤部長、ア

ッコさんは、２次会へ。 

富士五湖クラブからは、後藤部長、アッコさん、

原俊彦さん、原淑子でした。 

 

甲府 21 相川貴宏さん 廣瀬健さんを偲ぶ会 

望月喜代子 

3 月 18 日午後 2 時から、YMCA3 階大澤英二

記念ホールで、甲府 21 クラブ、公益財団法人

山梨 YMCA 主催による、相川貴宏さん、広瀬

健さんを偲ぶ会が行われました。富士五湖ク

ラブから、会長望月勉と私の 2 名が参加しま

した。甲府 21 飯田会長の開会点鐘、開会の辞、

鎮魂の歌(バッハ)と続き、相川泰代さん、広瀬

明子さんの、家族よりのひと言がありました。

全員で献花し、野々垣健五理事長の話があり

ました。偲びながら喫茶のひとときでは、富

士五湖クラブ、八王子クラブ、武蔵野多摩ク

ラブ、甲府クラブが、2 人の思い出を 1 名ずつ

前に出て話をしました。元気だった在りし日

の 2 人を思い出し、安らかにと祈る日でした。 

 



3 月第 2 例会報告 

 

2023 年 3 月 24 日（金）19 時～ 

於；市民ふれあいセンター 

＜参加者＞望月 2、原 2、後藤 2、小池、尾﨑 

line ビデオ：三浦 

来月は「第 12 回障がい者フライングデｲスク

大会」です。みんなで協力して頑張りましょ

う」と望月会長のあいさつの後、早速、議事

に入った。 

＜議事＞ 

・4/22 東京サンライズクラブより山中湖ワー

ク合同例会案内あり 

 参加予定：望月 2、小池、（尾崎） 

・4/29 第 12 回 障がい者フライングデｲスク

大会について 

 ４/14 参加申込締切で各施設に案内を出した。

三浦 

 ドットコムと区のトップページに案内を掲

載してもらった。acco 

早速、甲府 21 の荻野さん、佐藤さん、武蔵

野多摩の宮内さんから参加申込あり。 

 須藤さんからもバンザイ隊長の連絡あり。 

 あずさ部各クラブ会長案内だす→acco 

   資料(はがき)作成について三浦さんから茅野

さんに連絡する。 

 必要な用品の購入は開始してよい（領収書） 

雨天時は中止の決定について 前日までに決

定する。 

 雨天の場合のお弁当のキャンセル期限を確

認する→acco 

・5/13 第 3 回あずさ部評議会（松本） 

13:30-17:00 

 参加予定：望月 2、原 2、後藤 2 

・5/12  5 月第 1 例会は通常通り開催する。 

 

 

・6/3-4 第 26 回東日本区大会 甲府アピオ 

 宿泊先：スーパーホテル甲府昭和 S 9 部屋

予約済（acco） 

  参加予定：望月 2、原 2、後藤 2、尾崎 2、小

池、三浦(日帰り)、武藤(日帰り) 

予約は 4/14 以降にまとめて予約する→acco 

＊4/14 に甲府 21 クラブの荻野さん、野々垣

さんが来クラブ予定 

・6/9・10-11 第 26 回西日本区大会 熊本 

 参加予定；原 2(飛行機)、後藤 2(新幹線) 

・両区大会の補助については次回以降話合い

決定する。 

・神戸ポートクラブ 玉ねぎファンドについ

て 新玉ねぎ購入の案内がきています。 

  1 箱 3 キロ 1300 円くらい(４/22 まで申込) 

 購入個数予定：望月 2 箱、後藤 2 箱、尾崎 1

箱、原 2 箱、三浦 1 箱 

 次回の例会で再確認して大野さんに発注す

る→acco 

・W4W について 

 板村 CS 主査に確認。今年は 4/17-24 という

ことなので 4/22 の合同例会で山中湖畔の 

 ゴミ拾いをしたらどうかとなった。 

 サンライズと相談する。 

定刻になり望月会長の閉会のあいさつで閉会。 

 

 

 

 

 



 

東京グリーンワイズメンズクラブ 

50周年記念例会 

原 俊彦 

3月 21日(祝)、東京グリーンクラブの創立 50

周年記念例会が開催されました。 

折しもこの日、ホテルでのご馳走と祝宴が誕

生日と重なった為、何時もの私の誕生食事会

は省略となってしまいました。 

KKRホテルの会場に案内され席に着くや、真っ

先に目に飛び込んで来たのは、正面横の祭壇

に飾られた塩入ワイズ、浅見ワイズ、布上ワ

イズ 3名の遺影でした。 

グリーンの顔とも言うべき 3名にお会い出来

ないとは・寂しい限りです。 

式典に続きピアノ、ヴァイオリン、チェロに

寄るミニコンサートで心を和ませた後、祝宴

に移り美味しい料理を堪能して滞りなく式は

終了しました。 

富士五湖クラブに移籍してから東京でのワイ

ズの集まりに出席したのは何年振りだろ

う・・・青木、柿沼、佐野、高谷・・・グリ

ーンの元気な皆さん、そして懐かしい方々に

お会い出来た丈で私にとっては意義ある記念

例会でした。 

 

「あれや これや」 

50 年間見たかった国宝 

望月勉 

高校生になってすぐ「邪馬台国」の本に出会い、その中に西暦 57 年倭奴国が使者を派遣し、当時

の中国皇帝・光武帝がその使者に印綬を与えたとありました。古代中国の歴史書「後漢書」の中

にある東夷伝のことです。その金印が天明 4 年(1784 年)福岡県志賀島で、農民により発見されま

した。「漢委奴国王」かんのなのわのこくおう、と読むそうです。奴国は現在の福岡市博多区から

春日市あたりにあったそうです。古代ロマンたっぷりの邪馬台国と金印を自分の目でどうしても

見たいと思い、高校 2 年から 3 年になる春休み、九州に 1 人旅に出発しました。そして福岡県志

賀島に金印を見に行き、13 泊最後の日、ついに金印出土地に立つ「漢委奴国王金印発光之処」と

書いてある記念碑の前に立ちました。そこに行けば金印に出会えると思ったのですが、金印は福

岡市博物館にあると初めて知ったのです。それから 50 年、見たい見たいと思っていた国宝の金印

が、1 週間だけ山梨県立博物館に展示されることを知り、3 月 18 日、ついに自分の目で見ること

が出来ました。2.34cm 角、高さ 2.23cm、重さ 108.729g、金の含有率 95%、まばゆい金の印章で

した。感動しました。50 年来の恋人に会った思いでした。そしてこれこそ日本の歴史、国宝だと

強く感じた日でした。 

 

 

 

 



≪山梨 YMCAだより≫ 

 

「山梨から発信 80歳から 100歳までワイズ」 

山梨 YMCA総主事 中田純子 

 

私には、横浜で一人暮らしをする 70代後半の母がおります。母は父を 10年前に亡くし、ご近所

の友人から障がい者自立生活サポート支援を紹介され、ある女性をサポートしてきました。しか

し、今年度、自分の年齢を考え、母からサポート終了を申し出たようです。 

しかし、ご利用者様、ご家族様から辞めないでほしいとの申し出があり、継続することになった

と娘の私に伝えてきました。娘の私から見ると人を支えながら母が支えてもらった 10年なのであ

ろうと想像し、人を支えることで心身の健康維持に繋がっているのだと実感しました。人は人を

支えることで自分自身が保たれ、生かされている自分に気が付くのだと母を見てそう思いました。 

人を支えるということであればワイズメンズクラブそのものです。YMCAを支えてくださっている

方々は 80歳を迎えようとしている方、80歳を超える方々がおります。皆さんお元気で 80歳とは

思えない程です。人は人と支えあうことで喜び、感謝し生きていくことを楽しみに変えるのだと

皆さんを見ていて気づかされます。 

長寿社会のこれからの未来に山梨 YMCAに属するワイズメンの皆さまから「80歳から 100歳までワ

イズ」をぜひ発信していただきたいと思います。そして YMCAとワイズメンズクラブが支えあうこ

とで人とつながり・みんながよくなっていき、居場所が見つかる。そしてまた人を支えることに

なります。 

お互いがお互いの人生に寄り添えることに感謝いたします。これからもより良き関係でいられま

すように祈りを捧げたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これからの予定 

4 月 10 日 4 月第 1 例会 19 時から 市民ふれあいセンター 

4 月 28 日 4 月第 2 例会 19 時から 望月宅 

4 月 29 日 第 12 回障がい者フライングデｲスク大会 9 時から 富士吉田パインズパーク 

5 月 12 日 5 月第 1 例会 19 時から 市民ふれあいセンター 

5 月 26 日 5 月第 2 例会 19 時から 市民ふれあいセンター 

6 月 3 日-4 日 第 26 回東日本区大会 アピオ甲府 


